

MARRIOTT SPRINGHILL SUITES OLD MONTREAL

445 St-Baptiste Street, Montréal (QC) H2Y 2Z7



Tarif

\$249 CAD (chambre simple ou double)
Inclus WIFI gratuit et petit déjeuner

Rates

\$249 CAD (single or double occupancy)
Includes free WIFI and breakfast

FR. Description de l'hôtel

Le Marriott Springhill Suites Montréal célèbre TravelLife avec de l'espace, du style et de l'inspiration, en plein cœur du Vieux-Montréal, à quelques pas d'une variété de restaurants, de boutiques exclusives et de toute l'excitation que cette région a à vous offrir! Notre hôtel est situé à quelques pas du Palais des congrès, au Palais de justice, au Vieux-Port et à la Cité Multimédia.

Installez-vous dans votre large suite rénovée en 2015, qui vous propose des espaces séparés pour travailler et dormir, ainsi qu'une kitchenette. Adjacent à la célèbre Auberge Saint-Gabriel, le Marriott SpringHill Suites Vieux-Montréal est une fusion du confort et des normes d'une marque hôtelière internationale avec le charme et l'esprit de ce lieu historique unique!

ENG. Hotel description

The Marriott Springhill Suites Montreal celebrates TravelLife with space, style and inspiration, right in the heart of Old Montreal, a few steps away from a variety of restaurants, exclusive boutiques and all the excitement this area has to offer! Our hotel is only a quick walk away from the Convention Center, the Courthouse, the Old Port and the Cité Multimédia.

Settle into your oversized suite, renovated in 2015, that offers separate areas for working and sleeping, and a kitchenette. Adjacent to the famous Auberge Saint-Gabriel, the Marriott SpringHill Suites Old Montreal is a fusion of the comfort and standards of an international hotel brand with the charm and spirit of this unique historical area!